
 ⼈は、必ずどこかで困難に直⾯します。それがど 
 んなものなのか、どのくらい⼤変なものなのか 
 は、⼈それぞれです。その困難を乗り越えられな 
 いなと感じたとき、私はもうダメなんだな、僕は 
 どうしようもない⼈間なんだなと感じたことはあ 
 りませんか︖僕はあります。どんな内容なのかは 
 伏せますが、本当に⼤変な経験をしました。その 
 時僕は、最初はもうダメなんだなと思っていまし 
 た。でも段々⽇を重ねていくごとに、これは「神 
 様からの試練なんだ」と思えるようになりまし 
 た。みなさんが今までどんな困難にあってきたの 
 かは僕にはわかりません。ですが、1つだけみなさ 
 んに伝えたいことがあります。それは、‘‘困難を越 
 えた先には幸せが待っている’’ということです。 
 「困難を超えても幸せなんか来ないよ」と考える 
 ⼈もいますが、それはいくつもの困難を乗り越え 
 た先にそれがどうでもよくなってしまうくらいの 
 幸せが待っているということだと僕は思っていま 
 す。困難を乗り越えた⼈たちには、必ず幸せが 
 待っています。どうかお願いです。くじけそうに 
 なっても、⾃分はダメと思わずに、「今私は未来 
 の幸せのために頑張っているんだ。これは神様か 
 らの試練なんだ。」そう思ってください。僕は、 
 みなさんの幸せを⼼から願っています。 


